
Die Ziegelwiese gehört zu den beliebtesten Orten der Stadt und wird besonders im Sommer von 

vielen HallenserInnen aufgesucht. Dieses Jahr wird aufgrund der Haushaltssperre noch geprüft, 

einen Toilettencontainer auf dem ausgewiesenen Schotterplatz aufzustellen.  

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Inwieweit sind die Prüfungen zur Aufstellung des Toilettencontainers auf der Ziegelwiese 
fortgeschritten? 

2. Wann ist mit einem Ergebnis zu rechnen? 
3. Welche langfristige Lösung plant die Stadtverwaltung zur Toilettensituation auf der 

Ziegelwiese? 
 
 
gez. Eric Eigendorf    gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender     ordnungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


